

Ordentliche Sitzung des Fachschaftsrates

Protokoll vom 19. Mai 2017

Beginn: 11.45 Uhr
Ende: 14.43 Uhr
Sitzungsleitung: Aron Schaub
Protokollant: Kai Dawidowski

Anwesend:

Kai Dawidowski [KD] Jens Kalusniak [JK] Ronny Schmidt [RS] Steffen Leps [SL]
Tom Wegner [TW] Max Winkler [MW] Oliver Ziegler [OZ] Aron Schaub [AS]
Arina Finke-Leps [AF]

Abwesend:

Jonas Arndt [JA] David Waltschew [DW]

Gäste:

TOP 1: Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

- Begrüßung aller Anwesenden durch die Sitzungsleitung
- Von 11 ordentlichen Mitgliedern des Rates sind 8 anwesend.
- Der Rat ist damit beschlussfähig .

TOP 2: Ergänzungen zur und Genehmigung der Tagesordnung

- ohne Gegenrede angenommen

TOP 3: Genehmigung von Protokollen

- Martin wünscht Änderungen im letzten Protokoll (05.05.2017)
Martin hätte gern das Zitat von seiner Mail gestrichen.
AK HSSF existiert nicht?
Wird umgeändert von [SL]

« [JK] kommt um 11:53 Uhr

↔ Der Rat ist mit 9 von 11 stimmberechtigten Mitgliedern beschlussfähig .

- Protokolle sollten, solange FTP-Zugänge nicht existieren, via E-Mail herungeschickt werden (auch als Tex).

Laut Nutzungsvereinbarung nicht möglich

Kommen auf PC im Büro

- Abstimmung des Protokolls der Sitzung vom 30.03.2017

vertagt

- Abstimmung des Protokolls der Sitzung vom 05.05.2017

↔ mit [9|0|0] angenommen

- Es sollten alle Beschlüsse der letzten Jahre erfasst und protokolliert werden, um eine Übersicht zu erhalten.

aktueller Stand:

2016 ist in aktiver Bearbeitung

2015 ist auf FTP, somit momentan nicht zugänglich

TOP 4: Nächster Sitzungstermin

- 08.6.2017 13:45

TOP 5: Moderation und Protokollant zur nächsten Sitzung

- [AF] übernimmt Moderation
- [JK] übernimmt Protokollierung

TOP 6: Grund- und Geschäftsordnung

- [SL], [JK] haben Grund- und Geschäftsordnung nach wünschen angepasst
- Grün: kommt hinzu, Rot: Fällt raus, Gelb: Soll raus, kann aber unserer Meinung nach drin bleiben
- Es wird abgestimmt, ob Änderungen angenommen werden.
- Grundordnung
 - 'Die Unterschriftberechtigung für das Girokonto des Fachschaftsrates' bleibt unter §6 Absätzen 6,7,8
 - Es wird abgestimmt, ob Änderungen angenommen werden.
 - ↔ mit [9|0|0] angenommen

- Geschäftsordnung
 - §8, Absatz 1, r bleibt erhalten
 - Es wird abgestimmt, ob Änderungen angenommen werden.
 - ↪ mit [9|0|0] angenommen

TOP 7: StuRa

- keine StuRa-Fahrt
- AK HSSF:
 - Veranstaltung ist am 14.06.2017 ab 14.00 Uhr
 - StuRa: Catering und Betreuung der Studis
 - Platzbedarf wird zurzeit geklärt
- Referatsbeschreibung für HoPo ist durch
- viele Referate unbesetzt: Ausländische Studierende; Erstsemestertage; 1.0 Kalender; Hochschulpolitik; Inklusion; Studium und Lehre; Sprecher*in
- AS: FakFest (31.05., 4. OG Li-Bau)
- Medien: Kinderbetreuung für Fakultätsfest am 21.06.2017 gesucht! (15-19Uhr); Brandschutzbeauftragte/r gesucht
- pauschale Aufwandsentschädigung für Referate nicht möglich
- Besuch der StuRa-Sitzung durch die Rektorin - 31.05.2017
- Bau und WiWi: StudiFlex
- Soziales: Familienfrühstück in der Mensa am Park am Samstag von 9-11 Uhr
- ÖA:
 - Typisierungsaktion am 21.06 von 9:00-12:30 bzw. von 12:00-15:00 (DKMS)
 - 10 Kuchen gewünscht
 - Kasse des Vertrauens
- nächste Sitzung: 31.05.2017 18:00 Uhr
- Werbetexte sollten laut [SL] an FSR'ä verteilt werden, falls wir für Veranstaltungen werben sollen.

TOP 8: Computerpool und Technik

- [SH] hat immer noch keine Zugänge herum geschickt
war nicht zu erreichen

TOP 9: Finanzen und Finanzanträge

« [TW] geht um 12:51 Uhr

↔ Der Rat ist mit 8 von 11 stimmberechtigten Mitgliedern beschlussfähig .

- Entlastung [SL] und [AF] (Haushaltsjahr 2016)

« [TW] kommt um 12:53 Uhr

↔ Der Rat ist mit 9 von 11 stimmberechtigten Mitgliedern beschlussfähig .

- Abstimmung ob [SL] und [AF] entlastet werden (Haushaltsjahr 2016)

↔ mit [9|0|0] angenommen

- Anpassung des Haushaltsplans (Töpfe)

[SL] stellt sein Vorschlag zur Anpassung vor

Es sind noch ein paar weitere Änderungen notwendig, werden nächstes Mal vorgestellt.

- Reisekostenantrag [SL]: Fahrtkosten zur Konferenz der Informatikfachschaften

↔ mit [8|0|1] angenommen

- Vorschlag von [SL]: Der FSR IMN übernimmt die komplette Organisation der nächsten Konferenz der Informatikfachschaften, damit sie bei uns stattfindet.

Vorschlag von [TW]: Veranstaltung an zwei Standorte: HTWK und Uni Leipzig

Meinungsbild, ob dafür oder dagegen

↔ [9|0], das heißt alle Abstimmenden sind dafür

- Bürostühle - aktueller Stand:

[SL] bleibt dran

- Kasse - aktueller Stand:

Neue Kasse ist da und wurde an Kassenwart übergeben mit Unterschrift.

- Regale - aktueller Stand:

Nächstes Mal wird Finanzantrag gestellt

- Finanzantrag [SL]: Speichermedium mit ausreichend Platz und einfacher Handhabung

– Antrag auf nächste verschoben

TOP 10: Veranstaltungen

- Filmabend am 18.05.2017 → [AF], [KD], [RS] - Nachbesprechung:

– [SL], [KD] hatten keinen Zugang zum Raum (Li318), obwohl sie diesen haben sollten und er schon existent war - [AF] hatte Zugang

– Anzahl Teilnehmer: 0

– Mögliche Gründe: extrem gutes Wetter, werbende E-Mail wurde nicht verschickt

« [TW] geht um 13:32 Uhr

↔ Der Rat ist mit 8 von 11 stimmberechtigten Mitgliedern beschlussfähig .

• HSSF am 14.06.2017 → [AF] + [KD]

- Am 26.05.2017, 14:00 Uhr war Meeting für HSSF, [SL] u. [KD] waren da
- Vorschlag von [SL], BaHu übernehmen Getränke, wird beim AK HSSF wird diskutiert
- 3 großes Pavions fürs Catering (aufgeteilt in Süßes u. Herzhaftes)
- 14 Uhr Beginn bis Open End
- FSR'ä dürfen, was sie anbieten, selbst herausuchen -> Wir machen wieder Pizza
- geschätzte Besucherzahl: 1.000
- StuRa übernimmt Finanzen, Gewinn bekommt StuRa

Vorschlag von [SL], Gewinn an FSR'ä gleichmäßig zu verteilen, wird beim AK HSSF wird diskutiert

« [RS] geht um 13:44 Uhr

↔ Der Rat ist mit 7 von 11 stimmberechtigten Mitgliedern beschlussfähig .

- Vorschlag von [SL], Geschirr zu bestellen u. Pfand dafür zu verlangen, wird beim AK HSSF wird diskutiert
- Nächste Woche kommt Schichtplan
- Kassen: unentschlossen - wahrscheinlich bekommt jedes Zelt eine Kasse

« [RS] kommt um 13:47 Uhr

↔ Der Rat ist mit 8 von 11 stimmberechtigten Mitgliedern beschlussfähig .

« [OZ] geht um 13:47 Uhr

↔ Der Rat ist mit 7 von 11 stimmberechtigten Mitgliedern beschlussfähig .

– [SL] stellt Lageplan vor (Beta-Version)

- * Wir sind auf Fahrradständern, darauf sollen Bretter gelegt werden -> ungünstig
- * Stimmen Maße?
- * Es existieren allgemein Änderungswünsche.
- * Lageplan wird noch überarbeitet

« [OZ] kommt um 13:49 Uhr

↔ Der Rat ist mit 8 von 11 stimmberechtigten Mitgliedern beschlussfähig .

– Am 23.05.2017, 14:00 Uhr ist Meeting des AK HSSF

• PGP am 04.07.2017 → [MW] + [TW]

• August-Fahrt → [SL] + [JA] + [AS] + [AF]

- [KD] gehört auch zum Organisationsteam
- August-Fahrt wird in CERN-Fahrt umbenannt

- Wir können jetzt Werbung machen
- 14.08. - 16.08.2017 (Ankunft bei Rückfahrt in der Nacht vom 17.08.2017)
- Anz. max. Teilnehmer: 96 (76 Studis, 20 MA/Profs)
- Buchung bei CERN gesichert
- Finanzierung gesichert
- Sponsoren aktuell: Fak IMN, Fak ME, HTWK, Fak EIT
- Hostel gesichert
- Busunternehmen gesichert
- Erstitage - Anfang Oktober → [AF] + [RS] + [OZ]
 - Treffen mit Frau Kaden werden noch ausgemacht
 - « [JK] geht um 14:00 Uhr
 - ↔ Der Rat ist mit 7 von 11 stimmberechtigten Mitgliedern beschlussfähig .

TOP 11: Hochschulpolitik

- Treffen der Fakultät mit der Rektorin war am 17.05.2017
 - Rektorin meinte, Herr Fasterding habe alle Schlachten der Fak IMN mitbekommen.
 - « [JK] kommt um 14:04 Uhr
 - ↔ Der Rat ist mit 8 von 11 stimmberechtigten Mitgliedern beschlussfähig .
 - Treffen war in Li108, Raum war voll
- Hochschulversammlung vom 17.05.2017
 - [SL] war da
 - Exzellenzstatus nur für Unis
 - Bewerbung Innovative Hochschule
 - Nachwuchsförderung nach 2019 unsicher
 - Alle HS waren vom Stellenabbau betroffen
 - Studienerfolgsprojekte erfolgreich abgeschlossen - keine genauen Projekte angegeben, irgendwas mit Flexibilität
 - Zahlen 2015 - 5947 Studenten - 885 Personal
 - Zielvereinbarung (14-16) - weitestgehend Erfüllt
 - Zuschussvereinbarung 17-24
 - wichtige Ereignisse: HS-Sprachenzentrum, Architektur, Prokooperation Uni Leipzig
 - Graduiertenzentrum wurde im Juni 2016 eröffnet

- Prorektor Fischer:
 - Wechsel von Programm- nach Systemakkreditierung -> Akkreditierungsrat entscheidet
- Prorektor
 - Wissenschaftskino 2017
- 25 Jahre HTWK:
 - 11:00- Bildungsbrunch
 - 14:00 Feierstunde
 - 15:30 Begegnungen
 - ab 18:00 Festival
 - we-are-htwk.de
- Kanzlerin:
 - wenig Geld
 - UN-BRK (Behindertenrechtskonvention) wird bis 2017 eingeführt
- Danksagung:
 - Orchester und Chor (2012)
 - Gleichstellungsbeauftragte
 - ERP-Team (2013)
- Recht wenig Teilnehmer
- Kooperation mit FSR Medien? Begründung: Unsere Fakultäten werden zusammengeschlossen und einige Gemeinsamkeiten fehlen.
 - Erstmal noch kein Interesse, vielleicht nächstes Jahr

TOP 12: Gremien

- Fakultätsrat:
 - nächste Sitzung: 24.05.2017

TOP 13: Öffentlichkeitsarbeit

- Kooperation mgm technology partners GmbH und Fachschaftsrat
 - ↔ [8|0], das heißt alle Abstimmenden sind dafür
- "Workshop IT Einsteiger"(E-Mail von [JA] vom 15.05.2017 13:30 Uhr)
 - « [RS] geht um 14:36 Uhr

↔ Der Rat ist mit 7 von 11 stimmberechtigten Mitgliedern beschlussfähig .

[JA] soll Informationen darüber in Erfahrung bringen

« [RS] kommt um 14:36 Uhr

↔ Der Rat ist mit 8 von 11 stimmberechtigten Mitgliedern beschlussfähig .

- Veranstaltungen sollen auch per E-Mail kundgetan werden

TOP 14: Sonstiges

- Fotos von allen Mitgliedern - nicht gemacht. Nächstes Mal
- Teambildende Maßnahmen - Vorschläge:
 - Bootfahren, klettern
 - klettern abgelehnt
 - weitere Vorschläge im letzten Protokoll
- Amtszeitbestätigungen gibt es nur mit Tätigkeitsbericht

Sitzungsende: 14.43 Uhr